

Concours inter-établissements « Printemps des poètes »

A l'occasion du printemps des poètes, un concours inter-établissements (avec les collèges Nerval et La Fontaine de Crépy-en-Valois) a été organisé et les classes de 203 et 210 y ont participé.

Le thème de cette année était l'éphémère.

Plus d'une centaine de poèmes ont été rédigés par les élèves et le jury composé des documentalistes et des professeures de français et d'anglais impliquées ont décerné 8 prix qui ont été remis lors d'une cérémonie au lycée aux 27 lauréats.

